



- **LUIS ÁNGEL MOLINA TREJO**
 - 1-A
- **CONTABILIDAD EMPRESARIAL**
- **MTRO. JORGE ENRIQUE PADILLA ARGÜELLO**
 - **ENSAYO**

Como primer punto vimos, ¿Cómo hacer reporte financiero?, en si se basó en ejemplos muy bien estructurados, y como inicio de un reporte financiero se realiza un registro contable, en sí, es una representación de las operaciones, ubicándolas en las cuentas contables, área donde ubicas las operaciones de la empresa como la cuenta de caja, bancos, clientes, etc. Bien en el reporte un registro contable le corresponde, por ejemplo: Registro de Ventas, compras, gestos, entre otros. Luego se procedió hacer un ejercicio como ejemplo, viendo en si el estado de resultado integral de los costos, ventas, utilidad bruta y gastos que ciertamente los gastos son aquellos donde se cuenta la nómina, energía eléctrica, agua, renta, telecomunicaciones, mantenimientos, empaques, gasolina y pago de logística, es lo que se lleva en cuenta los gastos de estado de resultado integral. En un asiento contable se toma en cuenta los cargos y abonos, que en efecto en los cargos se tiene en cuenta la cuenta de caja, donde se registran las entradas de dinero en efectivo o por cheques, banco, donde se contabiliza el dinero que la empresa tiene ingresado en los bancos (cuenta corriente, depósito, etc.), y los clientes, en concreto, es el área de la contabilidad financiera que se ocupa de la gestión de las cuentas por cobrar de una empresa o, lo que es lo mismo, del crédito que la empresa otorga a sus clientes. Para entender mejor los estados de resultado integral, nos muestra los resultados obtenidos por las operaciones de la entidad en un periodo determinado o bien también es un estado financiero básico, que muestra el resumen de las operaciones del negocio: ingresos, son las cantidades directas de dinero que ha obtenido la empresa por la venta de sus productos o servicios. Costo de ventas, son las cantidades erogadas para fabricar el producto vendido. Costo de operaciones, en sí son las cantidades pagadas de los bienes y servicios para mantener de pie el negocio. Productos financieros, es el rendimiento que genero las inversiones depositadas en los bancos o también puede ser los intereses pagados por crédito bancarios a otros acreedores. Otros gastos, digamos que son los pagos extraordinarios que hace la empresa. Otros productos, son los ingresos que obtiene la empresa. Depreciaciones, es el desgaste que sufre la empresa en los activos fijos, es decir que no venderá, consumirá ni convertirá. Amortizaciones, en otras palabras es la pérdida del valor de los activos o pasivos con el paso del tiempo. Impuestos, este punto es muy importante saber en la vida de un empresario, por tal motivo, son una contribución (pago) en dinero o en especie, de carácter obligatorio, con la que cooperamos para fortalecer la economía del país, se podría decir. PTU, La participación de los trabajadores en las utilidades de las empresas, sin embargo, es un derecho de los trabajadores. Por ende, el estado de resultado integral, está integrado básicamente por los ingresos, egresos y gastos. Egresos e ingresos son dos términos opuestos que, sin embargo, están íntimamente relacionados, Los ingresos representan cualquier cantidad de dinero que entre a formar parte de la economía de una persona y los egresos son las cantidades que salen y suponen un incremento (inversiones) o una reducción de dicho patrimonio (gastos).

De igual forma esta la utilidad o pérdida de neta, en si es la resta a los ingresos de un periodo los gastos que directa e indirectamente ayudaron a generar esos ingresos. Y el resultado integral. Para concluir, algo que me dejo en claro fueron los impuestos que de tal forma eh tenido complicaciones en este aspecto. En si están compuestos por los directos e indirectos, en directos afectan tu patrimonio, es decir, tus bienes y derechos, ejemplo, impuesto sobre la renta, son pagos anuales, pagos provinciales mensual y bimestral. En cambio los indirectos no afectan a tu patrimonio, solo recaudas y enteras al SAT (Servicio de Administración Tributaria), pagan mensual y son definitivos.